



ふたばっこだより

2023・11・14

No.14

東能勢中学校
9年生と
交流しました！

東能勢中学校最高学年9年生がふたば園の幼児クラスと交流しました。なかよし広場で対面式をしてペアになり、手作りの名札を付けてもらった後、『ぎよぎよぎよぎよダンス』を踊りました。中学生も照れつつ一緒に踊ってくれましたよ。

中学生が自作の絵本を持ってきてくれて、読み聞かせをしてもらったり、じゃんけん列車で盛り上がりたりした後は、園内の好きな場所で遊びました。中学生のほとんどが卒園児なので、「この部屋やった」「このおもちゃあった」と懐かしそうに思い出を話してくれました。ふたば園の子どもたちも「次はこっち行こう」「これ一緒にして〜」自分たちのお気に入りのあそびのコーナーに中学生を連れていき、満足いくまでたっぷり遊んでもらい終始笑顔でしたよ。同じ地域で育つ子どもたちどうし、すてきな交流になりました。



じゃんけん列車は、
中学生が小さくかが
んでつながってくれ
ました。



ぎよぎよぎよぎよダンス



中学生が作って
くれた絵本を読んで
もらったよ！



ラQで作ったお寿司でお兄ちゃん
と一緒に寿司屋さんごっこ！

